



EMPRESAS MALAGUEÑAS

Entretención pedagógica

# Re-crea, anima, expresa y educa

La Educación Infantil no tiene por qué ser aburrida. Re-crea demuestra con la gran variedad de actividades que propone, que los niños también pueden aprender jugando.

Esta es una cooperativa de trabajo asociado cuya labor está enfocada al ámbito de la Educación No Formal y al tiempo libre, desarrollando la acción educativa en campos de promoción sociocultural, formación, educación ambiental, recreación y nuevas formas de turismo.

Partiendo de la experiencia profesional basada en una espiral Educativa-Recreativa-Expresiva crean nuevos programas y servicios que responden a las necesidades de la sociedad y desarrollan actividades que conducen a la Educación Integral y al desarrollo de los valores humanos.

Las propuestas de actuación que desde Re-crea se ofertan responden a las necesidades de los distintos colectivos, facilitando la labor de instituciones, distintos colectivos, organismos y empresas, mediante dos campos de acción: el Área de Expansión y el Área de Formación e Investigación.

Esta cooperativa, ofrece una alternativa distinta para la educación infantil necesaria y original consiguiendo así que los niños aprendan divirtiéndose. Una propuesta digna de todo tipo

de elogios cuya originalidad y frescura la convierte en un éxito seguro.

Diversión para los niños y tranquilidad para los adultos, que pueden estar seguros de que sus

hijos sacarán enseñanzas gracias a Re-crea.

*Re-crea,  
una empresa dedicada al entretenimiento educativo de los más pequeños.*



Una nueva concepción de la organización de congresos